

生徒会通信

第4号

校内の木々が赤や黄色に染まり始め、秋の訪れが感じられるようになってきました。10/27(土)には中学生向けに秋の体験入学が行われました。後期生徒会メンバーや大勢のボランティア委員の協力もあり、春日井東高校の良い所をたくさん伝えることができました。



後期生徒会通信は生徒会書記の小嶋(2年)と大塚(1年)が担当します。今後も生徒会ではさまざまな活動を精力的に行っていく、その様子を生徒会通信で紹介していこうと思います。よろしくお願いします。

あなたの気持ちを北の大地へ届けよう

皆さんこんにちは、生徒会です。今年の9月6日に何が起こったか、覚えていますか?その日は、北海道の中東部を震源に最大深度7という大規模の地震が起こり、北海道全域で停電となっていました。この地震は「北海道胆振東部地震」と名付けられました。

この地震を皆さんの記憶から風化させない為にも、生徒会で赤十字社宛てに義援金を集めたいと思います。この活動で集金したお金は、全て被災地に届けられます。ぜひご協力をお願いします。

募金日時

11月5~7日(水) 昼放課 13:00~13:10

実施場所

各教室、購買売り場



地震に備えよう!



水...人はトイレ・入浴以外で毎日3L以上の水を使用しています。水の確保を!!
小銭...実は紙幣よりも小銭の方が役に立ちます。公衆電話や自動販売機は釣り不足になることが予想されるし、まとめて袋に入れればハンマー代わりにもなります。(会計 采女)



《部活動通信》

囲碁将棋部

第79回東海三県高校将棋大会 Eリーグ2位(4勝1敗) 江ノ本・山崎・花井

Dリーグに昇格

第27回高文連将棋新人大会 ベスト16(207人中) 江ノ本 隆

家庭科部

10月はフルーツたっぷりチョコマフィンや鬼まんじゅうを作りました! 今月は芋ようかんをつくる予定です。



茶華道部

10/28(日) 春日井市総合福祉センターにて、小学生とその保護者にお菓子とお抹茶をお出ししました。文化祭のお茶会よりうまかったですと思いました。

